

# *A los 103 años falleció el ícono de Hollywood, Kirk Douglas*

---



Loa Ángeles, 6 feb /RHC) El legendario actor estadounidense Kirk Douglas, recordado por su labor en filmes como Los Vikingos, Spartacus y Champion, murió hoy a los 103 años de edad en la ciudad norteamericana de Los Ángeles, California.

'Es con gran tristeza que mis hermanos y yo anunciemos que Kirk Douglas nos dejó hoy a la edad de 103 años', escribió en la red social Instagram su hijo Michael Douglas, informa Prensa Latina.

Para el mundo, era una leyenda, un actor de la Edad de Oro del cine, un humanitario cuyo compromiso con la justicia y las causas en las que creía establecieron un estándar al que todos aspiramos, añadió el también conocido actor sobre el deceso de su padre.

El centenario actor ganó su primera nominación a los premios Oscar al interpretar a uno de los antihéroes de la era posterior a la Segunda Guerra Mundial, un boxeador implacablemente ambicioso en la cinta de 1949 Champion.

Douglas recibió nominaciones a esos premios de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas por sus actuaciones como un magnate oportunista del cine en la cinta de 1952 The

Bad and the Beautiful y como el atormentado pintor Vincent van Gogh en el drama biográfico de 1956 Lust for Life.

Nunca sentí la necesidad de proyectar una determinada imagen como actor, escribió Douglas en The Ragman's Son, la autobiografía que publicó en 1988, en la cual aseguró que le gustaba asumir papeles 'estimulante, desafiante e interesante de interpretar'.

Como recordó el diario Los Ángeles Times, nunca fue un fanático del sistema de estudio de Hollywood y lanzó su propia compañía de producción independiente en 1955.

Esa empresa, la Bryna Co., cuya denominación provino del nombre de su madre inmigrante, produjo una serie de películas en las que Douglas fue protagonista, incluida la histórica película contra la guerra del director Stanley Kubrick, Paths of Glory, y Spartacus, del mismo realizador.

El periódico californiano destacó que, como productor ejecutivo de este último filme, Douglas ayudó a poner fin a la llamada lista negra de Hollywood, mediante la cual se le negaba el empleo a quien fuera acusado de tener simpatías o lazos comunistas, al darle crédito en pantalla al escritor Dalton Trumbo.

Durante más de seis décadas de carrera, en la cual participó en más de 80 películas, Douglas fue honrado con numerosos lauros importantes como el Premio al Logro de la Vida del American Film Institute y un Oscar honorario por sus '50 años como fuerza creativa y moral en la comunidad cinematográfica'.

Sin embargo, nunca llegó a recibir una estatuilla dorada en las ocasiones en las cuales fue nominado por sus papeles, lo cual algunas fuentes atribuyen a sus ideas de izquierda, que le ganaron enemistades en la alta cúpula de Hollywood.

En un artículo sobre el actor, la revista The Hollywood Reporter manifestó hoy que posiblemente fue 'la mejor estrella masculina de la era posterior a la Segunda Guerra Mundial'.

(Prensa Ltina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/213783-a-los-103-anos-fallecio-el-icono-de-hollywood-kirk-douglas>



**Radio Habana Cuba**